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Pregunta.- ¿Lo que ocurrió hoy aquí senador, muestra condiciones equitativas para la
competencia interna en el Partido.

  

Respuesta.- Primero muestra un partido bien organizado que ha coincidido en todas las reglas,
las convocatorias y lo necesario para poder construir con éxito una elección el próximo año.
También muestra a un partido que ha coincidido en todos los procedimientos.

      

Ahora el lunes iniciaremos el debate, la presentación de las ideas para el nuevo proyecto de
país de un México distinto que resuelva los problemas.

  

Vamos en tiempo y ritmo para después concluir con una convocatoria que ordenadamente nos
lleve a la selección de candidato o candidata, que nos permita hacer efectivo ese proyecto de
país.

  

P.- En la última semana varios columnistas estuvieron diciendo que usted iba a declinar; que
no iba a buscar la candidatura presidencial. ¿Qué les puede decir?

  

R.- Yo les puedo decir que estoy muy interesado en construir ese proyecto de país; sigo
insistiendo en que esto es lo importante y que después de la convocatoria, habremos de tomar
decisiones.

  

Que nadie coma ansias.

  

P.- Senador, solamente para puntualizar: ¿Qué pasó por su mente cuando bajó usted de
tribuna, para abrazar al licenciado Peña Nieto, para ratificarle después de que ya se había
erigido el Consejo Político Nacional. ¿Qué pasó por su mente?

  

R.- El deseo de saludarlo, después que los dos protestamos como consejeros políticos
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nacionales y nos encontramos ya dentro de un órgano de gobierno en donde compartiremos
decisiones.

  

P.- ¿Se mantendrá la unidad senador?

  

R.- Vamos, creo que mientras exista profesionalismo e ideas de país, no hay quien pueda
dudar en la unidad.

  

P.- Senador, Mario Vargas Llosa dice que el fracaso de la lucha antinarco, es lo que puede
regresar al PRI a Los Pinos, pero también los descalifica, los llama “detestables”.

  

R.- Yo respeto mucho como escritor a Mario Vargas Llosa, pero como político no ha sido lo
exitoso que él mismo hubiera querido.
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